

Di dalam proses komunikasi sosial, peran ideal radio sebagai media publik adalah mawadahi sebanyak mungkin kebutuhan dan kepentingan pendengarnya. Sebagai contoh program acara musik di Radio Gema Sumekar (RGS) FM Kabupaten Sumenep, yang memberikan sajian acara musik untuk masyarakat. Tidak tanggung-tanggung. Dalam format siaran RGS program acara musik diberikan kuota sebanyak 60%. Hal ini dilatar belakangi tingkat *interesting* masyarakat akan musik. Musik dipandang sebagai bahasa yang universal dalam menyampaikan perasaan. Orang akan dengan nyamannya berdendang dan menari ketika mendengarkan musik walau tanpa tahu artinya.

Radio Gema Sumekar (RGS) pada mulanya merupakan Radio Khusus Pemerintah Daerah (RKPD) yang dikelola oleh bagian Humas Pemerintahan Kabupaten sesuai Keputusan Menteri Penerangan Republik Indonesia Nomor : 71/KEP/MENPEN/1970, tentang ketentuan-ketentuan pokok tentang Pembinaan Siaran Radio yang dipercayakan kepada Pemerintah Daerah. Seiring dengan perjalanan waktu dan diberlakukannya Undang-Undang Nomor 22 Tahun 1999 tentang Otonomi Daerah, dibentuklah Dinas Informasi dan Komunikasi sebagai peleburan dari kantor Prodi Penerangan yang kemudian berujung pada penyerahan hak pengelolaan RKPD pada Dinas Informasi dan Komunikasi oleh Bupati Sumenep, pada pertengahan 2001.

Sejak diserahkan pada Dinas Infokom RGS telah melakukan banyak pembenahan, baik sarana kantor maupun perangkat siaran dan pemancar, seperti penambahan gelombang yang semula hanya menggunakan Amplitudo Modulations (AM) 12,20 MHz ditambah Frekuensi Modulations

					radio yang tetap mempertahankan bahasa jawa sebagai bahasa pengantar siaran.		
2.	Masbuchin	Skripsi "RESPON MASYARAKAT TENTANG PENCITRAAN RADIO PERSADA FM SEBAGAI RADIO KEAGAMAAN (Studi Pada Desa Drajat Kecamatan Paciran Kabupaten Lamongan)"	2010	Analisis Kualitatif Deskriptif	Pada penelitian tersebut ditunjukkan bahwa masyarakat menyatakan sependapat bahwa radio Persada FM memang adalah radio keagamaan. Namun masih perlu beberapa perbaikan terutama pada sinyal dan materi siaran yang dianggap monoton.	Penelitian ini bertujuan untuk melihat bagaimana respon masyarakat atas pencitraan radio Persada FM sebagai radio keagamaan	Secara garis besar penelitian kami mengambil dasar teoritik dan metode yang sama. Akan tetapi penelitian selanjutnya tidak melihat seperti apa pencitraan yang dibuat oleh media. Namun lebih fokus pada bagaimana respon masyarakat terhadap media (radio) terkait keberadaannya, dan juga program seperti apa yang diinginkan oleh masyarakat untuk meningkatkan kualitas siaran
3.	Reny Masyitoh	Skripsi "DAKWAH ISLAMIAH MELALUI MEDIA RADIO (Studi Tentang Respon Masyarakat Sekitar Masjid Nasional al-Akbar Surabaya Terhadap Keberadaan Radio Suara Akbar Surabaya (SAS FM) "	2009	Analisis Kualitatif Deskriptif	Respon pegawai Masjid Nasional al-Akbar Surabaya terhadap keberadaan radio SAS FM sangat positif, kebanyakan dari mereka sangat menyetujui keberadaan radio SAS FM, dengan alasan keberadaan radio SAS FM sebagai radio baru sangat tepat sebagai media dakwah atau syiar Islam. Sementara itu penelitian menyatakan bahwa informan menginginkan adanya pepadatan dan penambahan jam siaran.	Untuk mengetahui respon dan program siaran yang diinginkan oleh masyarakat.	Secara garis besar penelitian ini memiliki persamaan dengan penelitian sebelumnya. perbedaannya hanya pada obyek/subyek kajian dan fungsi radio yang dijadikan kajian penelitian.

F. DEFINISI KONSEP

Pembatasan masalah merupakan hal yang sangat penting dilakukan dalam sebuah penelitian, mengingat sebuah penelitian kerap kali mengalami bias dalam pembahasannya. Pembatasan masalah juga penting agar diskusi mengenai tema tidak melebar, yang pada gilirannya menyebabkan ketidakfokusan dalam pembahasan.

Pada penelitian kali ini peneliti berusaha memberikan batasan pada tema yang dipakai yaitu “Radio Sebagai Media Alternatif Hiburan : Studi tentang respon Masyarakat Tambaagung Ares Kecamatan Ambunten, Kabupaten Sumenep, Madura terhadap keberadaan Radio Gema Sumekar (RGS) FM”, dengan memberikan definisi dari setiap konsep dari tema tersebut. Definisi atas konsep tersebut antara lain:

1. Radio sebagai salah satu bentuk komunikasi (*mass communications*) menjadikannya tidak terlepas dari peran komunikasi pada umumnya. Baik peran informatif, edukatif, hiburan, dan masih banyak lagi. Penelitian dibatasi pada Radio Gema Sumekar sebagai obyek penelitian ditinjau dari aspek *intertainment*-nya sebagai alternatif media hiburan bagi masyarakat Kabupaten Sumenep, khususnya di Desa Tambaagung Ares Kecamatan Ambunten. Secara operasional RGS telah dipakai oleh masyarakat Desa Tambaagung Ares Kecamatan Ambunten sebagai media untuk mencari hiburan.
2. Alternatif media hiburan. Kata alternatif menunjukkan arti sebagai pilihan yang lain. Banyak kerancuan terjadi dalam pemakaian kata ‘media’. Dalam

Berangkat dari dasar pemikiran tersebut maka tema yang diangkat dalam penelitian ini yaitu, "*RADIO SEBAGAI MEDIA ALTERNATIF HIBURAN: Studi tentang respon Masyarakat Tambaagung Ares Kecamatan Ambunten, Kabupaten Sumenep, Madura terhadap keberadaan Radio Gema Sumekar (RGS) FM*". Penelitian ini berusaha mengkaji mengenai salah satu fungsi radio, yakni sebagai media hiburan. Alasan radio dianggap sebagai media alternatif hiburan adalah kenyataan bahwa saat ini media hiburan sangat beragam, dan tentu saja dengan kekhasan masing-masing. Radio sebagai mana bentuk dan fungsinya merupakan satu dari beberapa bentuk komunikasi massa.

H. METODE PENELITIAN

Metode penelitian merupakan suatu jalan untuk memperoleh kembali pemecahan terhadap segala permasalahan. Karena penelitian menggunakan metode kualitatif, yang secara definisi merupakan prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan pelaku yang dapat diamati. Untuk menyelesaikan penelitian ini digunakan langkah-langkah sebagai berikut:

1. Pendekatan Dan Jenis Penelitian

Pendekatan yang dipakai dalam penelitian ini adalah pendekatan fenomenologi. Adapun jenis Penelitiannya menggunakan jenis Penelitian Deskriptif Kualitatif

2. Subyek, Obyek dan Lokasi Penelitian

BAB I PENDAHULUAN, berisi mengenai pijakan awal menuju penelitian dengan tema yang telah ditentukan.

BAB II KAJIAN TEORITIS, pada bagian ini peneliti berusaha memberikan kajian teori yang dijadikan pijakan dalam menganalisis fenomena dalam tema penelitian.

BAB III PENYAJIAN DATA, bagian ini menjelaskan data-data terkait penelitian ini dijalankan.

BAB IV ANALISIS DATA, data yang telah didapat kemudian dianalisis sesuai dengan teori awal yang dipakai sebagai pijakan.

BAB V PENUTUP, pada bagian ini penulis berusaha menarik benang merah dari realitas yang ada tentu saja masih terus dikaitkan dengan kajian teoritik yang berkembang. Tak lupa disampaikan pula berbagai rekomendasi terkait tema atau penelitian sejenis.